



SALA STAMPA DELLA SANTA SEDE
BOLLETTINO

HOLY SEE PRESS OFFICE BUREAU DE PRESSE DU SAINT-SIÈGE PRESSEAMT DES HEILIGEN STUHLS
OFICINA DE PRENSA DE LA SANTA SEDE SALA DE IMPRENSA DA SANTA SÉ
دار الصحافة التابعة للكرسى الرسولي BIURO PRASOWE STOLICY APOSTOLSKIEJ

N. pres

Domingo 02.06.2019

Viaje apostólico del Papa Francisco a Rumania (31 de mayo - 2 de junio de 2019) – Despedida de Rumania.- Telegramas al Presidente de Rumania y a los Jefes de Estado

Ceremonia de despedida de Rumania

Esta tarde, a las 17.10 (16.10 hora de Roma), el Santo Padre Francisco llegó al aeropuerto de Sibiu, donde tuvo lugar la ceremonia de despedida de Rumania.

A su llegada, el Papa fue recibido por el presidente de Rumania, Klaus Werner Iohannis, y por su consorte en la entrada de la Sala VIP, donde se encontraron en privado durante unos minutos. Luego, después de cruzar la Guardia de Honor y saludar a las delegaciones, el Papa Francisco se embarcó a bordo de un TAROM B737 / 800 para regresar a Italia.

El avión que transportaba al Papa a su regreso del viaje apostólico a Rumania despegó del aeropuerto de Sibiu a las 17.42 (16.42 hora de Roma) y aterrizó en el aeropuerto de Roma-Ciampino a las 18.10.

Telegrama al presidente de Rumania

Inmediatamente después de la salida en avión de Sibiu, el Santo Padre Francisco envió el siguiente mensaje telegráfico al Presidente de Rumania, Sr. Klaus Werner Iohannis:

A SU EXCELENCIA KLAUS IOHANNIS
PRESIDENTE DE RUMANIA
BUcarest

AL DEJAR RUMANIA, DESEO EXPRESAR MI GRATITUD PROFUNDA A SU EXCELENCIA, AL GOBIERNO Y A TODO EL PUEBLO RUMANO POR SU CORDIAL BIENVENIDA Y SU GENEROSA HOSPITALIDAD .CON LA GARANTIA DE MIS ORACIONES, INVOCO PARA LA NACION LAS BENDICIONES ABUNDANTES DE DIOS TODOPODEROZO.

FRANCISCUS PP.

En el trayecto de regreso, el Papa envío sendos telegramas a los Jefes de Estado de los países sobrevolados, Serbia, (Aleksandar Vučić), Montenegro (Milo Đukanović), Bosnia y Herzegovina, (Milorad Dodik), Croacia, (Kolinda Grabar-Kitarović) e Italia (Sergio Mattarella) expresando sus mejores deseos para el pueblo y sus gobernantes y garantizando sus oraciones.
